

Thema: Prater Wien

Autor: Tom Rottenberg

Abhängen am Riesenrad

Vergangene Woche lud Riesenrad-Chef **Peter Petritsch** Feuerwehr, Rettung und Polizei zur Abseilübung aufs große Rad. Die Annahme: Oben sitzt wer fest – und das Rad kann sich nicht drehen. Für die Polizei hing Wega-Ausbildungsleiter **Fritz Krafuß** am Seil – mit einem „Aktivisten“. Den durfte **Falter**-Redakteur **Tom Rottenberg** mimen. Mit Kameras bewehrt, versteht sich: Den ganzen Stunt gibt es jetzt auf Falter-TV zu sehen.

Am Dienstag feierte das Echo Medienhaus seine 15. Kriminacht. Eine Nacht lang wurde in 38 Wiener Cafés aus Krimis gelesen. Die Stars heuer waren eindeutig **Dror Mishani**, der auch Kriminalliteratur an der Universität in Tel Aviv unterrichtet, und sein griechischer Kollege **Petros Markaris**, sie lasen im Café Schwarzenberg. Mit Echo-Chef **Christian Pöttler** freute sich Kulturstadträtin **Veronica Kaup-Hasler** über das Kriminacht-Jubiläum.

Am Donnerstag ging es im Kunstraum Nestroyhof dann gemütlicher zu, die diesjährige Young Art Auction (YAA) brachte Nachwuchskünstler (ab Jahrgang 1984) und Sammler und Normalos mit Sinn für Schönes zusammen. Pro Künstler oder Künstlerin gab es je ein Kunstwerk zu ersteigern. Dabei gehen 80 Prozent des Erlöses, mehr als sonst, an die Kreativen, die neuen Besitzer erhebt das Gefühl, vielleicht einen Star von morgen ersteigert zu haben.

Zum Glück war Montag und somit galt **Yung Hurns** Weisung „es ist Donnerstag und ich kaufe nichts“ nicht. Dementsprechend stürmte Punkt 17 Uhr eine Horde Hurn-Ähnlichschauer die Ovalhalle im MuseumsQuartier, wo die **Wiener Linien** zur Release Party ihrer neuen Kollektion WL19 eingeladen hatten: Windjacke, Jogginghose, bauchfreies Leiberl und was junge Hipster halt sonst noch gerne tragen, wurden in begrenzter Stückzahl in Zusammenarbeit mit dem Wiener Design-Label Peng! und Studio Miya-

gi gedroppt – wie die Neigungsgruppe Schnauzer und Streberbrille es sagen würde. Und weil künstliche Verknappung immer funktioniert, bestand auch hier ein ziemliches Griss um die Sachen. Dazu gab's Hip Hop vom DJ, die Möglichkeit, sich mit dem neuen Gewand lustig in 3D fotografieren zu lassen und sich sanft mit Moscow Mule und Mendez Colada zu **beschwippen**.

TOM ROTTENBERG
BARBARA TÓTH
BIRGIT WITTSTOCK



Manchmal macht Polizeiarbeit auch Spaß: Der Wega-Mann Fritz Krafuß seilte sich mit Tom Rottenberg vom Riesenrad ab

Montags im Museumsquartier: Die Jugend stürmt die Release Party der neuen Wiener Linien Kollektion WL19 begleitet von Hip Hop-Sound und coolen Drinks



Gut gelaunt stießen Dror Mishani, Veronica Kaup-Hasler, Petros Markaris und Christian Pöttler im Café Schwarzenberg auf die 15. Kriminacht an

Shanay Artemis Hubman (links) mit dem isländischen Künstler Jakob Veigar Sigurdsson (rechts) und Freundinnen

